

WT 7.4.2022

Viel geboten rund um Ostern

WEISSENBURG In der evangelischen Kirchengemeinde wird es zahlreiche Gottesdienste geben.

WEISSENBURG - Die evangelische Kirchengemeinde in Weißenburg freut sich, dass für die Gottesdienste in der Karwoche und an Ostern kaum noch Einschränkungen gelten. Das Tragen einer FFP2-Maske am Platz ist nicht mehr Pflicht, wird aber weiterhin zur eigenen Sicherheit empfohlen, ebenso das Einhalten der hygienisch sinnvollen Abstände zu anderen Gottesdienstbesuchern.

Den Auftakt zur Karwoche bildet der Palmsonntag am 10. April. Für Frühaufsteher gibt es um 8.30 Uhr einen Gottesdienst im Gemeindehaus St. Andreas und um 10 Uhr den Gottesdienst zum Palmsonntag. Mit Palmkreuzen und einer Prozession in der Kirche wird in diesem Gottesdienst an den Einzug Jesu in Jerusa-

lem gedacht. Beide Gottesdienste gestaltet Pfarrer Alexander Reichelt. Im evangelischen Gemeindehaus St. Andreas feiert um 10 Uhr Pfarrerin Catharina Fenn mit ihrem Team und den Kindern Kindergottesdienst.

Am Gründonnerstag denken Christinnen und Christen an die Einsetzung des heiligen Abendmahls durch Jesus selbst. Heuer, am 14. April um 19 Uhr findet aus diesem Anlass die Abendmahlsfeier mit Vikarin Michaela Lacher in der Andreaskirche statt.

Am Karfreitag, 15. April, feiert Pfarrerin Fenn den letzten Frühgottesdienst dieser Wintersaison um 8.30 Uhr im Gemeindehaus St. Andreas. Um 10 Uhr ist dann Abendmahlsgottesdienst in der Stadtkirche, ebenfalls mit Pfarrerin Fenn.

Um 10.15 Uhr wird seit über zwei Jahren zum ersten Mal wieder Gottesdienst in der Kapelle der Wülzburg gefeiert. Den Abendmahlsgottesdienst dort leitet Pfarrer Reichelt. Bei der Kommunion wird aus hygienischen Gründen allerdings nur das Brot und nicht der Wein gereicht.

Musikalische Andacht

Am Nachmittag um 14.30 Uhr ist dann in der Stadtkirche die traditionelle musikalische Andacht zur Todesstunde Jesu. Unter der musikalischen Leitung von Kirchenmusikdirektor Michael Haag wird das zeitgenössische Lied „Loben wollen wir und ehren unsern Heiland Jesus Christ“ entfaltet. Die liturgische Leitung liegt bei Pfarrer Reichelt.

Am Ostersonntag, 17. April, lädt um 5.30 Uhr Dekanin Ingrid Gottwald-Weber zur Feier der heiligen Osternacht in die Stadtkirche. Die Auferstehungsfeier um 8 Uhr am Südfriedhof wird mit Pfarrerin Sibylle Bloch stattfinden. Um 10 Uhr beginnt ein Osterfestgottesdienst in St. Andreas, ausgeschmückt von Kantorei und Posaunenchor. Auf der Wülzburg lädt Vikarin Lacher um 10.15 Uhr zum Gottesdienst ein.

Ab dem Ostermontag, 18. April, werden nach langer Pause die Frühgottesdienste wieder um 8 Uhr in der Spitalkirche gefeiert, und zwar mit Dekanin Ingrid Gottwald-Weber. Um 10 Uhr gibt es dann einen Familiengottesdienst zum Osterfest mit Pfarrerin Catharina Fenn. wt

Immer wieder freitags

WEISSENBURG - Das Evangelische Bildungswerk lädt am Freitag, 8. April, um 18.30 Uhr zur Online-Reihe „Immer wieder freitags“ ein. Dekanin Ingrid Gottwald-Weber befasst sich mit dem Spruch der Woche: „Der Menschensohn muss erhöht werden, damit alle, die an ihn glauben, das ewige Leben haben.“ Der Zugangslink ist auf www.ebw-jah.de zu finden.